

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう
車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

◇運転の妨げになりやすい、グレーな危ない行為◇

- 「ながらスマホ」が危険なことはもちろん
- くわえタバコはいろいろな意味でリスク
- サングラスを掛けっぱなしにしていると…
- 目深に帽子をかぶっていると信号が見えづらい
- パーカーのフードは集中力を増すらしいが…
- オーディオを大音量で鳴らすのはNG行為

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆交差点・バック事故 止まらず◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

信号交差点 左折の大型トラックに巻き込まれる
自転車の女性 大型トラックにはねられ意識不明の重体

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2019/3/22(金) 18:21

22日午前8時45分頃、愛知県の信号交差点で、道路を横断しようとした自転車が、左折してきた大型トラックに巻き込まれる形ではねられました。自転車に乗っていた90代くらいの女性が転倒し、病院に運ばれましたが意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた運送会社の社員の男性容疑者(43)を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。

交通量の多い交差点 直進バイクが右折車と衝突
バイクの20代男性が体強く打ちケガ

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/3/22(金) 18:01

22日午前6時半すぎ、愛知県の交通量の多い交差点で、右折しようとした乗用車と直進してきたバイクが衝突しました。この事故でバイクに乗っていた20代の男性が体を強く打ち、病院に運ばれましたが、命に別条はないということです。

助手席には、生後10か月の乳児
前方をよく見ていなかった

交差点 自転車に乗った高齢者が車にはねられ重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/22(金) 19:02

22日午前9時すぎ、宮崎県の交差点で横断歩道を自転車で渡っていた高齢者(84)が車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察によりまずと軽乗用車を運転していたのは女性(29)で、助手席には生後10か月の乳児がいましたが、2人とも無事でした。警察では女性が前方をよく見ていなかったとして、過失運転致傷の疑いも視野に事故原因を調べています。

夜9時 交差点 信号無視
出合い頭に衝突 70歳女性が一時意識不明

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/3/20(水) 12:38

19日午後9時すぎ、山形県の交差点で、乗用車同士が出合い頭に衝突した。西に向かって車を運転していた女性(70)が意識不明の状態です。北に向かっていた車には70代の男女2人が乗っていたが、いずれも軽傷。警察は、どちらかが信号無視したとみて後続の車のドライバーからも話を聞き、調べを進めている。